

ABSTRAK

Noorliyana Hasanah. 190101080172, *Peran Orang Tua Dalam Menanamkan Kemandirian Pada Anak Usia Dini Di Desa Batang Kulur Kiri Kabupaten Hulu Sungai Selatan.* Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Rizki Noor Haida, S.Psi., M. Pd dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Dra. Hj. Ikta Yarliani, M. Pd pada Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Peran Orang tua, Kemandirian, Anak Usia Dini

Sikap rendahnya kemandirian dalam diri seseorang akan menjadi kendala bagi dirinya dalam menjalani hidup kedepannya. Maka, penting bagi orang tua untuk melatih dan menanamkan kemandirian kepada anak sejak usia dini. Sehingga, diharapkan anak tidak mudah bergantung dengan orang lain dan diharapkan anak tumbuh dengan memiliki jiwa yang kuat serta terbentuknya kepribadian yang unggul.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran orang tua dalam membentuk dan menanamkan kemandirian pada anak sejak dini, serta mengetahui kendala yang dihadapi orang tua dalam membentuk kemandirian anak sejak usia dini. Subjek dalam penelitian ini adalah orang tua yang berprofesi sebagai pedagang dan memiliki anak yang berumur 4-6 tahun, serta anak yang berusia 4-6 tahun yang berada di Desa Batang Kulur Kiri.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini kualitatif dan jenis penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik pengolahan dan analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian ini para orang tua yang berada di Desa Batang Kulur yang menjadi subjek dalam penelitian ini telah berhasil menanamkan dan membentuk anaknya menjadi pribadi yang mandiri. Kemandirian ini ditanamkan sejak dini, yang diawali dengan memberikan keteladanan yang baik, diberikan latihan dan bimbingan, serta dilanjutkan dengan pemberian pembiasaan. Adapun kendala yang dihadapi orang tua dalam menanamkan kemandirian pada anak yaitu kurangnya kerjasama antara kedua orang tua atau antara orang tua dengan pihak lain untuk tidak memanjakan anak. Selain itu adanya sikap malas dalam diri anak, serta kemajuan teknologi dan media massa juga menjadi kendala dalam menanamkan kemandirian dalam diri anak.